

La revisión semanal de la distribución de productos agropecuarios en el municipio de Holguín se realizó con la presidencia de Rigoberto Rivero Durán - funcionario que atiende los Programas Agroalimentarios por el Gobierno Provincial-, el delegado de la Agricultura Vladimir Ricardo Estrada y la presencia de Michel Torres, quien atiende la esfera agroalimentaria a este nivel.

Respecto a la distribución de productos agropecuarios, se informó que se ha avanzado en general pero que esta semana marcó un decrecimiento, por eso, el llamado de Rivero Durán a no perder de vista que abril y mayo son meses muy difíciles ante la persistente sequía.

Se enfatizó que se puede lograr un mayor nivel, y sobre todo con un suministro más equitativo en todas las unidades, dijo Ricardo Estrada.

Esta semana solo Holguín cumplió con los envíos a la capital provincial, Gibara alcanza la evaluación de regular y el resto mal, acotó Yunior Torres Almaguer, coordinador de la esfera en el municipio cabecera.

Se informó del cumplimiento con el consumo social y las dietas para pacientes críticos, pero que las de otras enfermedades deben cumplir antes del fin de este abril.

Se comprobó que no hubo una diversificación en los envíos de productos, y que algunos mercados no fueron debidamente abastecidos.

Importante fue el reinicio de venta de carne de carnero y conejo, por Ganado Menor, pero se insistió en mantener los envíos, además, llegar a todos los municipios.

Se vio una mejor presencia de productos de la Pesca con sus derivados, al igual que otros productos de alta demanda como los lácteos, refrescos o siropes, y los de la Productora de Alimentos.

Se debatió la distribución de papa, y que un segundo tren llega desde el Occidente este lunes 12, y que se llevarán a otros municipios y la ciudad capital, en especial los consejos populares de Zona Industrial, San Rafael, Centro Ciudad Norte y Centro Ciudad Sur, así como Lenin, dio cuenta Reinaldo Peña Pérez, comercial de Acopio.

El compañero detalló además que han de llegar 14 casillas con una carga aproximada de 920 toneladas de papa, y que de ese total unas 120 serán para la ciudad de Holguín, y el resto para los otros municipios holguineros.